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Réunion de directeurs du 23 mai 2022 

 

- Carte scolaire : Mme Décultot demandera à la Mme Tellier de la mairie de communiquer les dérogations 

acceptées et refusées.  

Les annonces actées en phase 1 sont actées en phase 2. Pour les 5 écoles concernées, un temps de travail doit 

rapidement se mettre en place. 

Pour l’école des Pervenches, l’IEN demande que 10 PS soient inscrits sur une autre école. 
Les directeurs d’élémentaires souhaiteraient connaître l’école de provenance des futurs CP. 

 

- Evaluations d’école : proposition à faire aux équipes car le volontariat est privilégié. 

20% de chaque territoire est concerné chaque année. 
Retour d’Ann Rousseau : C’est très intéressant mais c’est chronophage. 
Mme Décultot précise qu’un parcours Magister de 2H30 est proposé et les équipes bénéficient de 12h de 
préparation, déduites des 18h de formation. 
 

- Evaluations PS : Nadia Beauchamp remercie les enseignants pour leur implication. 

 Piste de travail pour l’an prochain : demande d’un protocole de passation plus précis. 

 

- PPRE maternelle : l’utilisation a-t-elle été effective ? 

- Présence de Dana et Lola sur la circonscription : une aide précieuse pour de la saisie, du rangement, 

l’encadrement de sorties… 

- Le VDPAF sera présenté plus précisément lors de la réunion de juin. 

- Mme Décultot remercie les directeurs et les écoles pour leur investissement dans la rédaction des projets 

d’école. Les projets sont à rendre pour le 15 juin dernier délai. 

- EGPA : l’objectif est de remplir davantage la section du nouveau collège.  

Une équipe éducative à prévoir rapidement en début d’année scolaire. Le dossier devra être complet début 

décembre. L’avis de l’élève est obligatoire. 

 

- Prix de l’album : exposition au nouveau collège du 20 au 27 juin. Les productions seront à déposer les 16 et 

17 juin. 

- Commission d’harmonisation CM2/6ème : Pasteur : 21 juin, Clémenceau : 17 juin et 24 juin, Nouveau Collège : 

14 et 20 juin. 

- Pondérations : les thèmes définis sont : le climat scolaire, les évaluations de 6ème, les neurosciences. 

- Modalité de récupération de la journée de solidarité : document à remplir et à soumettre à l’Inspectrice. 

- Equipe de circonscription pour la rentrée : Mme Décultot annonce son départ au pôle ASH 

- Numérique : La ville a fait une demande de financement auprès de la préfecture dans le cadre de la politique 

ville. 
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- Présentation d’OPPELIA :  

Association québécoise « être un gagnant autrement » qui existe depuis 1988 dont l’action est de sensibiliser aux 

addictions. Travaille sur les compétences psycho-sociales, l’estime de soi, la confiance…savoir faire les choix les plus 

favorables à soi. Au début, un programme en fonction de chaque classe, mais difficile à évaluer auprès de l’ARS. 

Donc création du programme Primavera.  

Travail en inter degrés sur les compétences psychosociales, suivi de cohorte sur plusieurs années. Mise en 

réflexion des élèves. L’objectif est aussi de rendre les enseignants autonomes sur l’animation de ces temps. 

4 séances de 1H30 en CM1 et CM2 

3 séances de 2H en 6ème 

2 séances de 2H en 5ème 

Un livret pour l’élève, avec une note à destination des parents.  

Un livret animateur pour les équipes : 70 pages d’accompagnement, séances et compétences développées. 

Recensement des écoles qui bénéficient de l’intervention sur Mantes1 : Matisse, Monet, Vilmorin 

E enfance : pour la maternelle et les écrans. 

Mme Décultot souhaiterait une intervention qui concernerait plus d’élèves du territoire. 

 

- Prochaine réunion le 23 juin à 13h30, à l’Agora. Objets : Présentation de l’Hôpital de jour et gestion des 

élèves éruptifs. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   


